
開催日時 2025 年２月 13 日 (木) 10：00～11：30 （第 50 回） 

   あすなら苑サロンにて  

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族：2 名  地域代表；4 名 

市・包括職員：2 名    職員：8 名         

利用者登録状況 登録者実績件数：12 月実績件数；127 件看あり;78 件平均介護度 2.3 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

33 名 53 名  24 名 10 名 6 名 
 

その他事業報告 自宅での看取り 12 月１件 

ケアプランセンター12 月 273 件  

デイサービス  12 月平均 30.4 名  

ショートステイ 12 月平均 12.2 名   

サロン企画 12 月累計 138 名 

報告事項 ・9 月 14 日 納涼祭り実施しています 

・10 月 10・25 日 サロンにて秋の学習会を行い喜ばれた事例を報告

しました 

・10 月 1 日防災訓練 (地震) ・11 月 5 日避難訓練(火災)  

→緊急時の体制見直し、BCP について話し合いを行っています 

・11 月 1 日感染症対策委員会をおこないました。 

→10 の基本ケア第 1 章の、換気、6 か所手洗い、適宜マスク着用な

ど、感染症対策を継続するとともに、訪問車に対策グッズを置き備

えています。 

・12 月 17 日 事業所での感染症委員会、インフルエンザの対応につ

いての研修を行いました 

・事故防止対策・虐待防止身体拘束防止についてそれぞれ委員会と研

修を行い周知しています 

・安全衛生委員会を毎月行い職員の健康、車両や労働環境についてな

ど話し合い行っています 

・退院受け入れ支援ニュースについて 

→毎月発行、地域の皆様に向け事例を通して、定期巡回についてお伝

えする機会としています・ 

・前回の振り返り (青木主任より) 

・事例の報告 (村岡 PT より) 

評価・要望・意見等 ・地域で見守りしている方、包括をとおしてあすなら苑につながるこ

とができた。 

・民生委員の取り組みについて、訪問しても声掛けしてすぐに介護に

つながるわけではなく、本人の意思でまだ大丈夫と言われれば、安
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否確認でつながり続ける方もおられる。このようにあすならでバッ

クアップしてもらえれば心強い 

・情報の共有の仕方のついての相談；個人情報のこともあり、困って

いる方が実際いても、それ以上踏み込めないこともあった、地域で

なじみの方が声をかけてくださっている状況もあり、いろいろと周

りの支える方同志のつながりも大事になってくる 

・ケアマネと民生委員とのつながりもできているので、お互いに協力

し合えたらと思う 

・息子さんが民生委員の方もおられ、なり手がなかなかいない現状も

あるとの事、市の職員さんが退職を機に民生委員になってくださる

ということもお聴きした 

・昭和地区、宮堂町の状況の確認でき、地域の方の尽力があって、高

齢者の方も安心して暮らすことができていることが分かった 

・訪問介護での事：地域を車で走行中に、困っておられる方に遭遇し

ても、実際すぐには行動できないこともあり、今回の話し合いで皆

さんの取り組みをおききして、まずは第一歩、行動してみたいと思

った。 

・転ばぬ先の杖と思って、近所の方にもあすなら苑のことを勧めてい

る。 

・認知症の方も地域におられ、その方は大丈夫といいながら自転車で

出かけたり、ご飯は大丈夫かなと思ったりしてかかわり続けてい

る、あすなら苑にも縁のある方なので、協力してかかわっていきた

い 

・認知症の方の見守り訓練を包括が主催して行っている、関わり方に

ついて学び合う場になっている 

・入所系の施設に入ることがだんだん難しい世の中になっている(金銭

面のことも含め)自分らしく生きていきたいという思いを尊重しなが

ら、生活の場を自宅でという選択が、このシステムなら作りやすい 

・大和郡山市はほかの市町村に比べると介護認定の申請が高い、どの

ように下げていくかが今後の課題です。あすなら苑の取り組みは元

気なうちから、予防で積極的に関わってくれています、これからは

地区の方の力も借りながら、そのような心掛けが市の目指すところ

に直結してくると思いますいろいろなサービスの中で、定期巡回の

サービスは、今後独居の方が増えてくると思うので必要なサービス

です。市への問い合わせも増えています。連携していけたらと思い

ます。 

 



 

 

 

今後の予定 ・５、10、15、20、25、30 日（あすならサロン 11:00～体操と食

事） 

・こども広場（毎週 月 水 金 16:30～） 

 

・次回の介護医療連携推進会議は 2025 年 6 月頃開催予定 



開催日時 2024 年 6 月 12 日 (木) 10：30～12：00 （第 49 回） 

  3 階第 2 会議室にて  

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族： 0 名  地域代表； 3 名 

市・包括職員： 2 名    職員： 8 名         

利用者登録状況 登録者実績件数：4 月実績件数；137 件 看護あり； 88 件 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

43 名 47 名 27 名 13 名 7 名 
 

その他事業報告 自宅での看取り 4 月 0 件 

ケアプランセンター４月 265 件  

デイサービス  ４ 月平均 33.1 名  

ショートステイ ４月平均 16.0 名   

サロン企画 ４月累計 165 名 

報告事項 あすなら苑の取り組み報告 

・感染症対策； 訪問時のマスク着脱に関するお知らせ、手洗い、換

気など基本的な感染症対策を継続しています 

4 月 10 日 5 月 15 日 サロンにて春の学習会を行い喜ばれた事例を報

告しました 

4 月 13 日 初めて安心利用の家族様を招き、学習会を行いました 

5 月 30 日 避難訓練を行いました 

安全衛生委員会を毎月行っています 

退院受け入れ支援ニュースを毎月発行、地域の皆様に向け、事例を通

して定期巡回についてお伝えする機会としています 

身体拘束廃止の取り組み・・身体拘束適正化のための委員会(4 月 23 日) 

虐待防止の取り組み・・虐待防止のための対策を検討する委員会(5 月

21 日) 

・定期巡回の事例報告 

・前回の振り返り・・アンケートに意見や質問に対しての返答 

評価・要望・意見等 ・あすなら苑とは長い付き合いになります。皆さんにはとても感謝し

ています。 

・娘さんもあすなら苑と関わり、一緒に研修も受けている。今では家

族との付き合いの様に身近に感じている。 

・身近な家族が市内に在住しておらず、退院して介護が必要になって

もあすなら苑の様なサービスを受けることが出来ない現状がある。 

・地域の方の支えがあり、今のあすなら苑があります。皆さんのご意

見が貴重です。気を引き締めていきます。 

・困っている所に寄り添うようなサービスです。身近な人にも伝えて

あすなら苑 定期巡回随時対応型訪問介護看護 介護医療連携推進会議 

 



 

 

行けるようにしたい。 

・高齢の方や二人暮らしの方、独居の方などがおられます。認知症の

方で困りごとを抱えておられたり、生活していくことが難しかった

りしています。このサービスで支えていければ暮らしを続けられる

かと思います。 

・もうちょっとこういうことが出来る等あれば協力し合い、よりよい

サービスを受けられるようにしてほしい。 

・地域の方と対面でコミュニケーションを取りながら、相談を受けて

いきます。 

・困り事の面、ピンポイントで利用すること、やりすぎない、お世話

しすぎないサービスでお家での暮らしが成り立つと思う。 

・介護申請や認定区分変更等毎月多くの方の案件に対応しています。 

お家での暮らしをどのように支えていけるか、行政としての取り組み

を日々考えています。 

・定期巡回サービスを実際に使ってみて、家族として支えがあること

で 5 年もの間暮らすことができたと思う。こちらでも何かお返しでき

ないか考えている。 

・認知症の方を支えるサービスとして、家族は発症のタイミング等良

くわからない面もあった。今は転倒リスクも増え、介護する方も大変

な面がある。後悔することなく家族で暮らしていけたらよいと思う。 

 

今後の予定 ・５、10、15、20、25、30 日（あすならサロン 11:00～体操と食事） 

・こども広場（毎週 月 水 金 16:30～） 

 

・次回の介護医療連携推進会議は 2025 年 2 月開催予定 


